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Zaragoza, 20 de julio de 2011.

 

Respetada presidenta:

            En primer lugar quiero felicitarle en nombre de Crefco por su reciente elección. Seguimos el debate de
investidura, especialmente las referencias que en él se hicieron al ferrocarril de Canfranc, a su modernización y a su
reapertura hacia Francia. Precisamente un día antes del inicio de dicho debate se produjo un nuevo descarrilamiento
que puso en evidencia el pésimo estado de la vía. Y cinco días después se celebró una masiva concentración en la
estación internacional, convocada por esta Coordinadora, para pedir la reapertura de la línea.

            Dado el interés por el tema que expresó en el mencionado debate parlamentario, deseamos hablar con usted
sobre el mismo en el más breve plazo posible. Si hay una cuestión que, en Aragón, ha motivado la colaboración entre
los ciudadanos y sus gobernantes es, después del trasvase del Ebro, la reapertura del ferrocarril de Canfranc.
Lamentablemente esa colaboración fue imposible con el Gobierno regional anterior. Confiamos en que se
recompondrá con el actual, que usted preside.

            Le saluda cordialmente,

 

 

 

 

Benjamín Casanova Martín

Portavoz de Crefco

 

 

Contacto: crefco@hotmail.es o 669 930 171
Envíe un mensaje a crefco@hotmail.es con preguntas o comentarios sobre este sitio Web.
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